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在還沒有上大學之前，聽別人說大學會和高中不一樣，當自己真的到了大學後卻覺得其實也 

就是上課、考試、上課。直到二年級，接觸到了一門較新穎的課程—亞洲共同體講座，用了 

和以往不同的上課方式，每堂課的老師都來自四面八方，主要是聽演講的方式，一開始覺得 

有點無聊，但每次都比前次更有趣，就算遇到較沒興趣的議題還是會認真的去了解講者的內 

容，不知不覺兩個小時就這樣偷偷地被溜走。 

令我印象深刻的演講是香港反送終的議題，老師講解他正在為台灣和香港做的努力，告訴我 

們他所看到、感受到和他的想法，但是他並不會要求同學接受他的想法，而是在演講的一開 

始就告訴大家可以對他當天所有的演講內容和所有想法進行反駁，或者提出不同的意見出來 

討論，就算演講進行到一半也鼓勵同學把自己的想法講出來，完全不怕同學跟他的看法、意 

見不一致，也不怕到場演講大家不站在他方，我認為這是一個非常棒的演講方式，用較開放 

式的方法，不只讓演講更生動也讓我們有想像空間，更能快速地進入主題。而我最喜歡的還 

是韓國老師為我們介紹漢字在韓國的發展和歷史，我從這場演講更了解到在我的生活中如此 

平凡簡單的文字是多麼的偉大。漢字可說是世界上最難學的文字之一，我一直很喜歡漢字， 

它就像一門藝術，就算別人教會了你還是必須靠自己去體會、感受文字的意義，不管是繁體 

還是簡體，我還是喜歡繁體。雖說老師的目的是想文字統一，讓世界上的所有人使用起來更 

方便是她推動的目標。。在每次的演講後都會要我們寫學習單，對於這場演講給出一些心得 

，從中知道我們的學習狀況還有建議，每一次我都前一次更用心，也是給講者一種尊重。真 

的很意外在這麼多人的課程還可以脫穎而出得到這份殊榮，收到這份消息的當下真的讓我又 

驚又喜，從來就沒有想過自己會被老師們肯定，真的覺得很開心，很感謝老師給我這個機 

會。我很喜歡這個課程，很喜歡授課的方式，很喜歡每週都能吸收到不同的演講內容，我更 

喜歡的是這堂課不只讓本系學生參與之外，也都歡迎外系學生和交換生的學生與我們一起上



課，討論起來更激烈也有聽到不一樣的意見。這個課程使我漸漸的在進步，從不喜歡到喜 

歡，從散漫到認真聽完每一場演講。希望未來這個講座繼續辦下去，讓學弟妹們有機會可以 

參與到這麼棒的活動。 

 


